
質 問 事 項 議 席 番 号

（ 件 名 ） 氏 名

公共施設の運営管理
町　　長
関係課長

協働のまちづくり
町　　長
関係課長

物価高の中でくらしを守る
町　　長
関係理事
関係課長

③子ども医療費の無償化について。
　一部負担のいらない「完全無償化」の拡大について、前回質問以降の
　検討状況を問う。

④保育児童の負担軽減の取り組みについて。
　「副食費無償化」の拡大について、前回質問以降の検討状況を問う。

①し尿収集運搬手数料（くみ取り料金）引上げに伴う支援について。
　来年度から予定されている、し尿くみ取り料金の引き上げは20％を
　超える大幅なものとなっている。物価高による生活不安が広がる中
　で、町として何らかの緩和措置、支援策が求められているのではな
　いか。

くらし・福祉の充実に向けて

①町民の移動支援改善に向けた取り組みについて。
　通学通院の費用支援について。
　タクシー助成の改善について。

町　　長
関係理事
関係課長

②国保の改善に向けて。課題認識を問う。
　特に、均等割の減免について。

③「きこえ」の支援。補聴器購入助成について。

1

○11月14日開催の総務厚生委員会で報告があった「クリーンセンター包
　括的業務委託について」来年度４月から民間へ業務を委託という報告
　をうけた。
　①ごみ処理施設整備基本計画で直営となっている。政策変更と考える
　　が議会の承認はいらないのか。
　②どの様な方針で決定されたのか。
　③本年度３か月余しかないが、今後のスケジュールを示されたい。
　④優先交渉権者の選定の方法は。
　⑤審査方法は。
　⑥委託金額の算定方法は。
　⑦仮契約はいつ想定されているのか。
　⑧コスト削減効果があるのか。
　⑨人員・組織体制はどの様になるのか。 ９　番

須藤　敏規
（一問一答）

○総合計画に「自立した町民活動を支援し、町政への町民参画機会を広
　げ、協働によるまちづくりを進める」とある。前期計画も７年度で終
　了するが、以下の現状を伺う。
　①町内会加入は、どのような状況か。
　②愛護団体支援事業の登録状況及び活動内容は。
　③町民大清掃の参加町内会及び参加状況は。
　④清掃ボランティアの活動状況はどうか。
　⑤不法投棄対策の充実は、何を行っているのか。
○町が単独で任意に補助金を支出している件数と支出総額
 （５年度決算から）
○地域と連携して住民生活にかかわる事務（公共サービス）を指定地域
　共同活動団体に委託できるとなったが、条例制定の考えはないか。

2

子育て支援について

①学校給食無償化について。前回質問以降の検討状況を問う。
　特に、小学校児童の無償化に向けた検討状況。

町　　長
教育長

職務代理者
関係理事
関係課長

４　番

永田　勝美
（一問一答）

②就学援助制度の拡充について。前回質問以降の検討状況を問う。
　特に、認定基準の改善について「1.3倍基準」での支出予測はどの
　程度か。他市町と比較して低い理由は何か。
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町立第２保育所について 関係課長

広報さざについて 関係課長

教育長
職務代理者

町　　長

町　　長

歴史資料館について
教育長

職務代理者

町おこしについて 町　　長

認知症の方が安心して住める
町づくりについて

町　　長
関係課長

置き配ボックスの普及、支援
について

町　　長
関係課長

町花・さざんかについて 町　　長

町内会の要望について 町　　長

佐々川沿いの道路整備につい
て

町　　長

真竹谷しだれ桜上の整備につ
いて

町　　長

5

町花・さざんかが昭和５１年４月に制定されていますが、あまり大事に
されていないように思います。佐々町には、いろんな花があります。今
佐々町では、河津桜・しだれ桜・花菖蒲の三大花祭りが開催されていま
す。それから、祭りは行われていませんが、佐々川下流、小浦浜線支線
沿いには、ハマボウが咲きます。簡単には変えることはできないと思い
ますが、住民のアンケートを取り、町花を増やすか変えることはできま
せんか。

8　　番

橋本　義雄
（一問一答）

昨年、神田町内会の要望で、神田線歩道整備、川添線拡幅整備、脇溝線
と塀の坂線を結ぶ道路整備、それから今年子供会から出た道路拡幅工事
とあります。神田地区は住宅が増え人口も増えていますし、佐々小学校
内では神田地区が一番多い児童生徒数です。子供たちが安全に安心して
通学できる歩道整備、道路整備は必要不可欠です。地域の皆様の要望を
是非取り上げていただきたいと思いますが、どうですか。

佐々川沿いの古川橋から佐々橋の道路整備が行われていますが、佐々橋
下のトンネルを掘る工事はできませんか。それから、上流の正興寺橋か
ら神田市瀬橋までの舗装は、いつ計画されてますか。それを整備するこ
とで、長崎県一のウォーキングコースになると思います。また、小中高
の体育の授業にも使えますし、ジョギングコースもとれるようになると
思います。是非検討をお願いします。

以前、県が整備した小川沿いを整備して、古川岳遊歩道観光に繋げたら
ということで質問をしたわけですが、その後どう検討されたのかお聞か
せください。自然環境の中でしだれ桜そして大漁桜の里を作り、古川岳
遊歩道観光に繋げていけばと思いますがどうですか。

4

〇本町の今後の取り組みについて

2　　番

川副　剛
（一問一答）

町内イベントの活性化につい
て

〇町内会合同参加について

町　　長
関係課長

〇イベントに対する補助は

〇再配達削減のために置き配ボックスの購入に対する補助は

3

園児の眠りの質向上と保護者の布団持ち帰り軽減につながる、ベッドの
導入を検討できないか

3 　番

横田　博茂
（一問一答）

ホームページでも見られる行政資料に関して、紙資料として必要な人、
不必要な人がいる
今後は（Ｒ9を目途に）必要に応じて対応し、紙資料を削減していく準
備を進めていくべきではないか

市ノ瀬窯跡に関して

佐々町の史跡保存に関して、町としての見解を問う

瀬戸市への表敬訪問の考えはないのか

瀬戸市との文化交流の考えはないのか

佐々町が保有する歴史的資料を町民に公開すべく、ホームページ上での
デジタル資料館を開設するべきではないか

佐々町の歴史を踏まえ、石炭と皿山窯に特化した町おこしを佐々町で推
進できないか


